## Alergia, Asma e Inmunología

## **Pediátricas**

**Editorial** 

**Vol. 27, Núm. 1 • Enero-Abril 2018** p 3

## LXX Congreso Nacional del Colegio Mexicano de Inmunología Clínica y Alergia CMICA. 20-23 de Junio World Trade Center, Ciudad de México

Dr. Javier Gómez Vera

Iniciamos el LXXII Congreso Nacional del Colegio Mexicano de Inmunología Clínica y Alergia en el World Trade Center de la Ciudad de México. Éste es un magno evento y es la primera vez en 72 años que se realiza en esta ciudad; por eso tenemos el honor de recibirlos con un evento en que hemos invitado a más de 15 ponentes extranjeros y a muchos maestros de la alergia de nuestro país, con los que tendremos la oportunidad de revisar los adelantos más recientes de la especialidad. En esta ocasión el lema del congreso es «el acercamiento del diagnóstico y tratamiento de las enfermedades alérgicas para el médico de primer contacto», es por eso que le hemos dado un lugar preponderante a los pediatras, médicos familiares, médicos generales y especialidades afines; queremos darles las herramientas para el diagnóstico correcto, la clasificación y el tratamiento inicial del paciente alérgico, así como los factores de riesgo de mala evolución para derivarlos al especialista, por esto implementamos un curso de actualidades en alergia a alimentos y bioma. Queremos integrar a las enfermeras que tengan interés en las enfermedades alérgicas en un congreso de enfermeras, impartido por alergólogos y enfocado a las áreas principales de la alergia, en donde

es muy importante el conocimiento de las enfermeras para un tratamiento correcto del paciente alérgico, y que su apoyo sea más eficiente tanto en el hospital como en el consultorio. Apoyándonos con la Sociedad Latinoamericana de Angioedema nos acompañan con un simposio de angioedema hereditario, entidad que cada vez tiene más importancia en su diagnóstico y tratamiento adecuado. Y finalizamos con un curso para padres y niños alérgicos, curso impartido por reconocidos profesionales de la alergia en nuestro país que llevan más de 40 años impartiéndolo, en el cual gueremos integrar a los pacientes y a sus padres en el correcto conocimiento de su enfermedad. Tenemos un magno evento en el cual no hemos olvidado ninguno de los aspectos fundamentales que rodean nuestro evento anual. Nuevamente nos sentimos muy honrados en recibirlos y les pido que se sientan como en su casa.

> Dirección para correspondencia: Dr. Javier Gómez Vera E-mail: jgomezvera@yahoo.com

www.medigraphic.org.mx

<sup>\*</sup> Presidente del Colegio Mexicano de Inmunología Clínica y Alergia A.C.